

7 marzo de 2025



Exposición de Cetáceos de la Macaronesia en el Aeropuerto de Fuerteventura. © Aena.

## El Aeropuerto de Fuerteventura acoge la Exposición de Cetáceos de la Macaronesia

El Aeropuerto de Fuerteventura acoge la Exposición Itinerante de Cetáceos de la Macaronesia, organizada por el área de Turismo, Economía Azul y Reserva de la Biosfera del Cabildo de la isla, que estará expuesta en la zona de llegadas hasta el 15 de abril.

La muestra, que cuenta con una atractiva exposición de 7 réplicas hinchables a tamaño real de las especies de cetáceos más representativas de nuestras costas, tiene como finalidad sensibilizar tanto a la población como a los turistas sobre la riqueza de estos mamíferos marinos de la región macaronésica.